



Renuncia Creel como presidente CDD; mañana pedirá licencia



CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS MORA).- Santiago Creel renunció. Deja la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para dedicar toda su energía y su tiempo a la contienda interna del Frente Amplio por México.

Él es uno de los cuatro aspirantes que quedan en el proceso. Mañana, en la Comisión Permanente, solicitará licencia como diputado federal.

Hoy como presidente de San Lázaro; mañana como legislador. En su lugar se queda la diputada panista Noemí Luna.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6037?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6037&authkey=!AlrO5XIWMn5kP3w&ithint=video&e=FWtzja>